



2 Pièces

53 m²

Réf. V-11005

418 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE LE PORT: Idéalement situé dans le quartier du port, proche de la mer, des plages et de toutes les commodités. Dans un petit immeuble bien entretenu, au 3eme étage sur 5 sans ascenseur, magnifique appartement traversant de type 2 pièces d'une superficie de 53 m² en bon état d'entretien. Il se compose d'une entrée, séjour, cuisine indépendante équipée et aménagée, 1 chambre 1 salle de douche WC. Honoraires charge acquéreur: 5 % TTC Prix hors honoraires: 397 100€

NICE LE PORT: Ideally located in the port district, close to the sea, beaches and all amenities. In a small, well-maintained building, on the 3rd floor out of 5 without elevator, one bedroom apartment of 53sqm in good condition. It consists of an entrance, living room, fitted and equipped independent kitchen, 1 shower room, WC. Fees charged to the buyer: 5% including tax Price excluding fees: €397,100

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE

13 AVENUE SADI CARNOT - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

